

---

# Communiqué

---

Le 15 septembre 1995

N° 164

## LE CANADA SE RÉJOUIT DES RÉSULTATS DE LA CONFÉRENCE MONDIALE DES NATIONS UNIES SUR LES FEMMES À BEIJING

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet et la secrétaire d'État (Condition féminine et Multiculturalisme), M<sup>me</sup> Sheila Finestone, ont souligné aujourd'hui l'importance des gains obtenus dans le plan d'action global pour l'égalité des femmes, adopté par les gouvernements du monde entier lors de la Quatrième Conférence mondiale des Nations Unies sur les femmes, à Beijing, en Chine.

« La Conférence mondiale sur les femmes a permis d'attirer de nouveau l'attention sur la situation des femmes du monde entier, a indiqué M. Ouellet. Les gains obtenus dans le document final, le Programme d'action, s'ajoutent aux progrès réalisés en matière d'égalité des femmes lors des conférences et sommets précédents sur les enfants, l'environnement, les droits de la personne, la population et le développement social. »

Le Canada a joué un rôle de chef de file dans bon nombre des réalisations de Beijing en faveur des femmes.

« Les résultats de cette Conférence sont importants pour les femmes du Canada, a indiqué M<sup>me</sup> Finestone. Nous devons maintenant consacrer toute notre attention aux étapes à venir. Combiné au nouveau Plan fédéral pour l'égalité des sexes, le Programme d'action nous guidera dans l'avancement de la cause de l'égalité des femmes au Canada et dans le monde. »



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada